

TOPICS

横瀬川ダムで卒業記念にもみじを植樹

～中筋小学校・山奈小学校6年生～



2月20日（木）横瀬川ダムで、地元四万十市立中筋小学校・宿毛市立山奈小学校の6年生の皆さんによるもみじの植樹（ダム活元気ネットワーク主催）を行いました。植樹の後には、森林学習とクライミングを卒業記念の体験として行い、楽しく学習していただきました。もみじの植樹は令和2年に横瀬川ダムが完成後、令和5年から開始しており、「横瀬川ダム周辺がもみじ湖の名前にふさわしい紅葉の名所になるよう」願いをこめ、今後も継続していく予定です。

みんなの感想↓

大人になったらまた見に来たい！

木を植えるときにみんなで協力できた！
森林学習では、自分の回りにも山があるので調べていきたいと思った。

はじめてもみじの植樹体験をしてみて、思ったより簡単だった。
森林学習で、植物は二酸化炭素を吸収するということがわかったので、今後は植樹体験があったら積極的に参加していきたいと思った。

クライミングを体験して、少し怖かったけど、ダムにクライミング施設があるのは日本で1つしかないと知って、そんな施設が宿毛市にあることを誇りに思ってこれからも自然についても考えて過ごしていきたい。



もみじ植樹指導
(西南造園)



森林学習
(中村市森林組合)



クライミング指導
(宿毛市観光協会)

